

*Mon âme, bénis l'Éternel,
Et n'oublie aucun de ses bienfaits!*

Psaume 103

La famille, les amis et connaissances ont la tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Claude GRAND

qui est parti dans la paix du Seigneur, dans sa 80e année.

L'Amour des siens l'a accompagné durant toute sa maladie jusqu'à son départ.

Selon le désir du défunt, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Un chaleureux merci et un amical souvenir au Docteur Lopez et à Chantal, à la Doctoresse Lettry et à Frédérique, au personnel soignant et des soins intensifs de l'Hôpital de Nyon, au CMS de Nyon, à la Fondation du Midi à Nyon et à toutes celles et ceux qui ont accompagné Monsieur Grand, tout au long de sa maladie et spécialement durant ces dernières années.

*Car Dieu a tellement aimé le monde
qu'il a donné son Fils unique, afin
que quiconque croit en lui, ne périsse
point, mais qu'il ait la vie éternelle.*

Jean 3 :16